



Entregó Eugenio Hernández certificados de conclusión de obras, en Tamaulipas

El Sol de Tampico

RÍO BRAVO, Tamps. (OEM-Informex).- Con la finalidad de continuar incorporando a este municipio al Programa de Ciudades de Calidad, el gobernador Eugenio Hernández Flores inauguró obras de **pavimentación** asfáltica y entregó certificados de conclusión de 23 obras de **guarniciones** y **banquetas**, con un costo aproximado de 10 millones de pesos.

Estas obras de **pavimentación**, entregadas en el municipio de Río Bravo, se suman a las acciones de vialidad realizadas en todo el estado por la actual administración desde el 2005 al 2010 con una inversión de más de dos mil millones de pesos; en tanto que en el rubro de **guarniciones** y **banquetas**, la inversión durante este mismo período es superior a los 500 millones de pesos.

“En materia de vialidades, lo hecho en **guarniciones** y **banquetas** durante estos últimos seis años equivale a **construir** más de tres mil 800 cuadras de concreto, que en distancia es como viajar desde la ciudad de Río Bravo hasta la ciudad de Tula, un tramo muy grande, si medimos esa distancia en kilómetros”.

En lo que respecta a la obra realizada en el presente año, se invirtieron a nivel estatal un total de 157 millones de pesos en vialidades, en tanto que en **guarniciones** y **banquetas** la erogación fue de casi 80 millones de pesos.

FOTO: EL SOL DE TAMPICO

